
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  DA  PREFEITURA

MUNICIPAL  QUANTO  AO  REPARO  DOS

EQUIPAMENTOS DE ACADEMIA AO AR LIVRE E

BRINQUEDOS DO PARQUE TOM JOBIM

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que fomos procurados em nosso gabinente
parlamentar  pela  Sra.  Cida  Alves  que  solicitou  providências  da  Prefeitura  Municipal
quanto ao reparo dos equipamentos de academia ao ar livre e brinquedos  do Parque
Municipal Tom Jobim.

CONSIDERANDO que  alguns  brinquedos  e  aparelhos  de
ginástica não podem ser utilizados por estarem quebrados e por oferecerem riscos de
acidentes.  

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário,  seja oficiado o Poder Executivo para que por meio da

Secretaria competente, avalie o caso e adote as medidas que considerarem necessárias.

Após seja dado retorno a esta Casa de Leis. 

Sala das Sessões, 07 de novembro de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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